

Bessoncourt

Pêche à la truite au fond du bois

Une cinquantaine de disciples de saint Pierre avaient rendez-vous ce dimanche matin au fond de la forêt, en face de l'étang du Moulin des Bois. C'est là que l'AAP-PMA de Bessoncourt, présidée par Michel Guetlin, avait organisé sa traditionnelle journée truites en rivière, à l'occasion de la fête des pères.

Dès 7 h, les cannes étaient à l'eau et rapidement, les poissons gourmands se laissaient prendre aux hameçons si appétissants, si bien que Gérard Barnabé, pêcheur émérite, avait déjà rempli sa bourriche de six prises à 7h40. «Je vais aller à la maison les rafraîchir, puis je reviens vous aider», a-t-il dit en s'adressant à Serge, qui avait déjà allumé le barbecue pour commencer à préparer le déjeuner de la centaine de convives qui connaissent l'endroit et les talents du cuisinier.

La température allait monter pour un superbe diman-



■ Gérard Barnabé fier de sa sixième prise de la matinée.

che au bord de l'eau et sous la frondaison d'arbres centenaires. Pas de poisson au menu mais une excellente terrine du chef suivie d'un jambon au madère avec champignons et frites.

Ils étaient 25 du BRCL à avoir réservé ce repas en cette fin de saison. Les discussions auront peut-être d'avantage tourné autour du ballon rond et de la Coupe du monde que sur la nature des prises du jour...